

COMMUNIQUÉ

Baisse des postes au CAPLP 2024 : l'acharnement contre les lycées pros continue

Le ministère poursuit son acharnement contre les lycées pros en s'attelant maintenant à baisser de manière drastique le nombre de postes aux concours de professeur de lycée professionnel. Pour la rentrée 2024, ce sont 198 postes qui seront purement et simplement rayés de la carte : du jamais vu en 6 ans !

Les postes offerts ne compenseront ni les départs en retraite ni les démissions toujours plus nombreuses en cette période anxiogène de projet de réforme. Des disciplines ne sont pas ouvertes ce qui empêche certain·es contractuel·les d'envisager une titularisation. Les jeunes scolarisé·es dans les lycées pros concentrent le plus de difficultés et nécessiteraient un recrutement de personnels statutaires bénéficiant d'un haut niveau de formation. En préférant un recours toujours plus important aux contractuels, le ministère fait une fois de plus la preuve d'un renoncement scolaire scandaleux.

Le SNUEP-FSU dénonce l'acharnement dogmatique du ministère du travail, comme celui du ministère de l'Education nationale, à démanteler nos lycées professionnels publics. Pour le SNUEP-FSU, nos élèves ont besoin de formations solides et d'enseignant·es sous statut formé·es et en nombre suffisant.

Leur avenir *c'est mon métier*